



12月 れんげだより

令和7年12月発行

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。子どもたちは寒さに負けず、戸外でもたくさん身体を動かして楽しんでおられますよ。本格的に寒くなりますが、体調管理に気をつけながら様々な活動を楽しんでいきたいと思います。



11月のれんげ組の様子

11月1日（土）に、「かみあり吹奏楽フェスタ」がありました。春からのマーチングの練習を通して、少しずつ振りを覚え、お友だちと一緒に踊る楽しさを感じながら自信が付いたれんげ組さん。当日は広い出雲ドーム、そしてたくさんのお客さんの前で緊張されたと思いますが、堂々と楽しんでマーチングをしておられましたね。終わった後も「楽しかった！」「来年も楽しみ！」とさくら組でのマーチングを期待しておられます。たくさんのご声援・ご協力ありがとうございました。

さつまいも畠に行き、芋掘りをしました。お友だちと一緒にツルを引っ張ったり、「ここありそうだよ」「もっと下まで掘ろう！」と協力しておられましたよ。掘ったお芋をみて、動物や恐竜に例えたり、おひげにしたりしてお友だちと見せ合う姿もありました。

自由遊びの時間には、縄跳びにも挑戦しています。最初は跳べなかったお友だちも、諦めずに取り組んでおられますよ。跳べる回数が増えてくると、「こんなにとべたよ！」とキラキラした目で教えてくれたり、お友だちと数え合ったりして楽しんでいます。他の遊びの中でも、最後まで諦めずお友だちと協力したり、難しいことにも挑戦してみようしたりする姿がたくさん見られます。

12月19日（金）には「クリスマス発表会」があります。お家の人にかっこいい姿を見てもらいたいとワクワク・ドキドキしているれんげ組さん。一人ひとりが楽しんでできるよう声を掛け、楽しい雰囲気の中で練習していきたいと思います。またお家でも頑張っている姿を見守っていただけると嬉しいです。



今月のねらい

- 身のまわりの自然などから季節の変化に気づき、遊びに取りいれて楽しむ。
- 劇あそびを楽しみ、言葉や身体で表現することで思いが伝わる嬉しさを味わう。



お知らせとお願ひ

○今月のお弁当の日は、6日(土)です。お弁当のご用意をお願いいたします。

※19日(金)はお弁当の日ですが、れんげ組・さくら組はクリスマス発表会本番のため、お弁当は必要ございません。

○今月の体操あそびは、2日(火)と23日(火)です。体操服での登園をお願いいたします。また、2日(火)は8:45までに登園をお願いいたします。